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RESUMEN: 

Qué tiempo tan poderoso bendecido pueblo, que tiempo tan serio en la vida de la Iglesia. Especialmente 

considerando la hora en la cual la Iglesia ha caminado.  Por un largo tiempo muchas personas le lloraron 

AL SEÑOR mirando la condición de la Iglesia y le dijeron por favor acuérdate de tu Iglesia, y estamos tan 

contentos ahora, que   EL SEÑOR se ha acordado de la Iglesia.  Y EL SEÑOR está hablando palabras 

poderosas a la Iglesia. En referencia a LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.  Y es por esto, que todo 

en la vida ha cambiado y ustedes también tiene el poder para transmitirlo a sus naciones.  Así que yo les 

pido que por favor tomen asiento en la presencia preciosa DEL SEÑOR.  

Han sido tres días poderosos, Culminando hoy.  Esta noche quiero ir directo al mensaje. Cuando ustedes 

vieron la clase de Visitación. observaron a   Menengai 6.  Muchos de ustedes, cuando regresaron a sus 

hogares, se debieron haber preguntado ¿Qué significa esto? Este tipo de visitación, ¿cuál es la 

traducción o la interpretación?  En otras palabras, ¿qué está diciendo DIOS? Por esta razón estoy 

aquí.  Así que bendecido pueblo, la razón por la cual ustedes han venido y han cruzado océanos y han 

cruzado naciones, ríos y lagos para venir a sentarse aquí en esta hora, es porque, EL SEÑOR 

TODOPODEROSO, JEHOVÁ ELOHIM, ÉL ha hablado conmigo sobre un evento crítico, que está a punto 

de acontecer en la tierra.  

EL SEÑOR, ha hablado conmigo acerca de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. ¿Qué es lo que EL 

SEÑOR ha dicho?  Esta noche quiero describirles unas conversaciones, visiones detalladas. Y 

posteriormente también le daré la instrucción. Para que encuentre que en cada conversación hay una 

instrucción para la Iglesia. Y es por eso que están aquí sentados hoy para que ustedes puedan tener esta 

instrucción de YAHWEH y llevarlas y ejecutarlas en sus países, para cuando ese día llegue, el resultado 

en sus países pueda ser diferente. ¡Aleluya! 

De nuevo le repito, que, si usted se prepara, para el día que les voy ilustrar aquí, les voy a hablar hoy 

aquí, con sus padres, el resultado en sus países será diferente cuando llegue este día.  Así que Bendecido 

pueblo yo trataré de hacer un resumen y condensar lo que sea posible en esta primera sesión. Y ustedes 

no se van a perder ninguna cosa. Porque después que yo le despliegue la fundación de la visión, la 

enriqueceré a medida que se las doy a ustedes.  

Primero quiero referirles a ustedes, que el 15 de enero del año 2017, EL SEÑOR DIOS, EL SEÑOR 

YAHWEH, EL SEÑOR JEHOVÁ, EL vino y habló conmigo acerca DE LA GLORIOSA VENIDA DEL 

MESÍAS. 

De nuevo, el 15 de enero del 2017, EL SEÑOR DIOS vino a hablar conmigo sobre LA GLORIOSA 

VENIDA DEL MESÍAS. Voy a utilizar esta conversación para poner un fundamento sobre el mensaje de 
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esta noche.  Cuando EL SEÑOR DIOS vino para hablar conmigo sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL 

MESÍAS. Yo sé que muchos están sintonizados en televisión en vivo, en este momento.   

Este mensaje pertenece a todos a nivel global. Entonces ¿qué fue lo que EL SEÑOR dijo en este día, 

en esa visión? Todos enfóquese en mí. 

En esa visión EL SEÑOR me levantó, ÉL me levantó por encima y cuando ÉL me levantó por encima de 

la tierra entonces por voz ÉL me pidió que mirara a la izquierda y hacia abajo, así que cuando miré hacia 

la izquierda y hacia abajo, pude ver el momento exacto, cuando la Iglesia despegó del suelo. 

Permítame venir de ese lado, yo vi el momento exacto.  Yo vi el momento exacto cuando sucedió. 

Levantado por encima de la tierra, EL SEÑOR me había levantado por encima de la tierra, y me dijo que 

mirara de la izquierda hacia abajo, vi el momento exacto cuando la Iglesia despegó del suelo, y cuando 

ellos salieron arriba fueron tomados fueron tomados arriba por LA GLORIA DE DIOS, cuando ellos 

llegaron arriba.  Y alcanzaron el mismo nivel en que me encontraba, cuando llegaron un poco a la 

derecha, cuando giraron a la derecha, de hecho, cruzaron frente a mí.  Y cuando ellos cruzaron frente a 

mí, hay ciertos asuntos que EL SEÑOR quería mostrarme  para que yo pudiese traerlo a la Iglesia.  

Ellos salieron para arriba, al mismo nivel mío y llegaron un poquito a la derecha y cuando ganaron altura, 

cruzaron justo en frente de mí.  Y yo vi algunas cosas.  Y es la razón por la cual que vengo a ustedes, yo 

vi algunas cosas. Una de las cosas que vi, es que literalmente todos ellos, todos, todos ellos, la Iglesia, 

que fue levantada en El Rapto; estaban usando una vestimenta blanca, super gloriosa, se podría decir 

que el común denominador que ellos portaban al entrar era esa vestimenta blanca súper gloriosa. 

Permítame compartirles más detalles de los secretos del cielo. 

Cuando ellos cruzaron frente de mí, cuando ganaron altura, una vestimenta blanca, súper gloriosa 

radiaban La Gloria. Continúen enfocándose en mí todavía. Yo también vi un turbante, un turbante que 

lucía de esta manera, cubría la frente y sus cabezas, un súper blanco, súper glorioso turbante. Y después 

fluía en la parte de atrás. 

Número dos, Vi algo más que por mucho tiempo no lo comprendí hasta recientemente. Yo me pregunté, 

porque yo vi, a algunas personas sosteniendo a sus seres amados de esta manera caminando con ellos.  

Y esto por un tiempo no fui capaz de comprenderlo, pues yo pensaba que usted iba a ir solos delante 

DEL SEÑOR.  

Pero solamente más tarde basado en lo que voy a compartir hoy, en la escritura principal en la cual vamos 

a hablarle en el día de hoy, lo comprenderán. Lo que EL SEÑOR estaba diciendo, que ese día también, 

es el día grande de la gran reunión.  Cuando finalmente, usted se va a reunir con SU HACEDOR, SU 

CREADOR, con su DIOS, pero lo más importante, en lo que yo vi es la gran reunión de familias, esa 

es la única manera por la cual sostenían sus manos, los seres amados que murieron antes, después lo 

veremos más adelante por corto tiempo y luego a medida que estaban subiendo. 

 Entonces de repente La Gloria, La Nube de DIOS que es YAHWEH, la cual yo llamé en Kizumu en 

diciembre 22, de 2019, cuando la comencé a llamar y dije:  que EL SEÑOR VIENE a visitar en esa 

reunión, en la carpa, y yo vi que estábamos corriendo hacia afuera y luego ese día se cumplió.   

Esa nube apareció, la misma nube que apareció en esta visión.  ÉL apareció en esa visión a donde se 

estaban dirigiendo. Y mira lo que sucedió. Vi como una puerta, ÉL abrió como una puerta de esa manera, 

de lado a lado. ¡Tremendo! ÉL abrió como una puerta y luego cuando el abrió, la Iglesia raptada, los 

santos gloriosos iban caminando y tener contacto con ÉL. 



 

 3 de 22 

Una super gloriosas escaleras fueron descendidas. Entonces la super gloriosa escaleras blancas de 

DIOS fueron descendidas desde el cielo. Y entonces yo vi a la gente con sus cuerpos gloriosos, usando 

vestimentas gloriosas. Y un turbante glorioso. ¡Aleluya! Y ahora vi sus pies gloriosos tocando las 

escaleras gloriosas de la eternidad. A medida que entraban a la vida eterna, esto es serio. ¡Esto es 

espectacular! ¡esto es asombroso!. Ustedes pueden imaginarse cual glorioso y espectacular es esa 

visión.   

 Ellos caminaban con sus gloriosos pies, ahora estaban caminando las escaleras gloriosas del cielo, 

estaban caminando hacia arriba, subiendo las escaleras yo estaba allí y ellos estaban yendo, y se iban y 

ninguno de ellos miró hacia atrás. Ninguno de ellos miró hacia atrás. Y la gloria comenzó a cubrirlos 

aquí, luego hasta la cintura, luego hasta el cuello, en un punto, vi solo las cabezas. Muchas cabezas 

entraron. Luego la nube cubrió el interior.  Y después de esto me desperté. 

 

Ahora yo quiero compartir esto con la segunda visión. Para traerlos en contexto. Es para contextualizarles 

en sus vidas.  Y para que yo pueda completarlo.  

La segunda visión fue en Kejancha, el Año 2006. Y como en noviembre 25 a las 5 de la madrugada y 

miren esto ahora.  Y en esa visión EL SEÑOR me levantó por encima de la tierra y luego por voz ÉL me 

pidió que mirara abajo. Cuando miré hacia abajo, vi a la tierra la superficie, y cuando miré para abajo 

parecían más como que un terremoto histórico acababa de golpear a la tierra, porque yo vi como que el 

suelo estaba saltando y salía polvo del suelo, solamente después alineé esa visión cuando miré con más 

detalles. Y yo vi gente saliendo con sus cuerpos gloriosos saliendo de ese polvo. En sus cuerpos gloriosos 

y ellos se dirigieron a donde estaba La Gloria del SEÑOR y se combinaron con la Gloria del SEÑOR. Y 

entraron en el cielo. Yo pensé traerles esto junto, porque estos son los dos eventos que vamos a ver esta 

noche. Qué caracteriza el día que voy a celebrar esta noche, y el día en que les voy a ilustrar delante de 

ustedes. 

Así que bendecido pueblo yo quiero que comencemos de allí, qué está diciendo DIOS a La Iglesia de 

CRISTO, a las naciones reunidas aquí y ahora en estas dos tremendas visiones. Ahora yo comienzo con 

el 2017 y continúo con el 2006. Y ustedes pueden ver claramente, que con la conversación EL SEÑOR 

me ha enviado a ustedes. Y ustedes pueden darse cuenta que esta noche podríamos poner como título 

a esta conversación. La entrada de la iglesia en la Gloria.  

En otras palabras, la razón por la cual yo vengo a las naciones es porque EL SEÑOR DIOS 

TODOPODEROSO, su nombre es JEHOVÁ YAHWEH, ÉL hablado conmigo, acerca de la entrada de la 

iglesia a la Gloria. Y es por eso que estamos teniendo esta conversación esta noche. ¡Aleluya! 

Y otra cosa a medida que comenzamos esta noche podría también haber dicho. Que la razón por la cual 

yo vengo a ustedes esta noche a Kenia y las otras naciones es porque EL SEÑOR DIOS 

TODOPODEROSO ÉL hablado conmigo, acerca de la salida de la iglesia. La salida de la iglesia de la 

tierra. ¡Aleluya! y enviándome a ustedes para poder permitirles entender que la salida de la Iglesia ahora 

está cerca y debido a esto hay ciertas preparaciones que deben ejecutar en sus países. ¡Aleluya! 

Y es allí donde quiero empezar esta noche, para mostrarles la escritura principal que celebra este día. Y 

desde allí traerles la instrucción a la Iglesia. Y tengo mucho que darles, pero no se preocupen que yo les 

voy a hacer un resumen. 
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Inmediatamente vayan conmigo a Primera de Tesalonicenses capítulo 4. Ustedes comprenderán aquellos 

que están sintonizados por televisión K-24. Y otros canales que han decidido venir y puestos en vivo. Por 

el masivo poder, por la masiva unción, por la masiva gloria, que han visto estos días, anunciando el 

propósito de la venida del Rey. ¡Aleluya! ¡EL MESÍAS VIENE! 

Vamos juntos a primera Tesalonicenses 4: 13 el día que habla muy claramente DEL SEÑOR cuando 

viene a arrebatar a la Iglesia.  La escritura fundamental dice lo siguiente:  

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) tampoco queremos hermanos y hermanas,  

➢ Cuando EL SEÑOR quiera hablar del rapto y la de la cascada el despliegue del rapto, como este 

día va a desplegar, va a desplegarse, ÉL comienza a hablar de esto, pero lo primero que ÉL se 

dirige que este día no es para todas las personas. Comienza con estas calificaciones, al decir 

hermanos y hermanas, llegando a la Iglesia. Significando que el Rapto es exclusivamente para la 

Iglesia.   

Lo primero que vemos en esa escritura es la cascada. El Rol del Rapto. Como ese día va a desarrollarse, 

usted va a escuchar hablar de eso. Pero la primera cosa es la vestimenta. Y en ese día, no es para todo 

el mundo. Y viene con esta calificación y dice: 

Hermanos y hermanas, significando la iglesia, significando que el Rapto es solo, para aquellos que 

quieren y es maravilloso, y voy a describir que ustedes quieren ser parte de ese día del Rapto, ustedes 

de Nueva York, donde quiera que me estén mirando lo primero que usted tiene que hacer es ser 

nacido de nuevo otra vez. 

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR)  13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza.  14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15  Por lo cual 

os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida 

del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 

de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero.  

17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con 

ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, 

alentaos los unos a los otros con estas palabras.  

➢ Y los muertos en CRISTO resucitarán primero. Yo he visto este día y he escuchado LA VOZ DEL 

SEÑOR y esta voz de trompeta de DIOS llamado de trompeta que he escuchado. Simplemente 

estoy diciendo a la Iglesia de China y del mundo entero, que este día se hará una realidad. Este 

día se cumplirá. Y es un día y es un día que va a ser pronto.  

Ya he escuchado LA VOZ DEL SEÑOR y el llamado de trompeta de DIOS y así es como sonará la 

trompeta. Todos enfóquense en mí, así es como hará la trompeta: papara-papaaa   Yo he escuchado la 

trompeta de DIOS que sucede en este día, así que este día se va a cumplir.   He ido a muchos países 

por todo el mundo haciendo este sonido, diciéndoles sean cuidadosos con este día que se llevará a cabo. 

Yo he escuchado el sonido de la trompeta.  Así es como sonará en este día: papara -papaaa No es una 

broma. Así que cuando usted escuche la trompeta de DIOS y el sonido como sonará 

 Dice: Con la voz del Arcángel y con trompeta de DIOS y cuando dicen los muertos en CRISTO resucitarán 

primero, luego nosotros lo que vivimos lo que hayamos quedado, seremos arrebatados, es El Rapto. Es 

una confiscación violenta, confiscación violenta que vas a ser sacado de la tierra.  Después de eso en el: 
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Versículo 17 luego nosotros lo que vivimos lo que hayamos quedado seremos arrebatado juntamente 

con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire.  

➢ Está hablando aquí de un día verdadero, un día verdadero físico, cuando la gente que usted 

conoce, el que usted conoce va a ganar un contacto real, una verdadera reunión con JESÚS. Y 

juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire. Y así estaremos con siempre 

con el Señor.  

De nuevo a medida que comenzamos a desplegar esta escritura, ustedes pueden casi ver los 

fundamentos. Está hablando de reunión y muchas otras cosas como el arrebatamiento, y luego está 

prometiendo la eternidad con EL CRISTO, vivir con EL SEÑOR para siempre.  

Y voy a abrir cada uno de estos elementos esta noche y voy a alinear las visiones con esto para que 

puedan tener la instrucción. Y lo puedan llevar a sus naciones maravillosas. Y traerles esto a sus naciones 

para que se puedan preparar y estaremos por siempre con EL SEÑOR. 

 Versículo 18 por tantos alentaos los unos con los otros con esas palabras.  

Esto es serio bendecido pueblo, desde la escritura que está como el fundamento, la escritura, despliega 

que expresa la ilustración, de cómo se desarrollará, ese día puro y fundamental, tiene tantísima 

instrucción sobre el día y el evento que yo he visto que viene. Y en esta escritura, lo más rápido que ven 

allí que hay un día físico que viene, un día que yo he visto.  Pero hay un día que viene real y está diciendo.  

Que, en este día, la tierra, sabrá y verá el verdadero poder de JESÚS, porque está diciendo que hay un 

día que viene cuando EL SEÑOR físicamente tomará personas reales y las entrará en el Cielo. Personas 

reales, personas físicas que entrarán al Cielo.  

El día cuando la victoria de JESÚS, sobre la Cruz, será magnificado sobre la faz de la tierra, en 

otras palabras, el triunfo de JESÚS, y rápidamente cuando vemos esa visión de la salida de la iglesia 

y lo alineamos con esto, entonces se encuentra que EL SEÑOR está diciendo que: 

Número 1, que cuando este día suceda, habrá una transformación, habrá un cambio. ÉL está diciendo 

que usted, como usted es ahora mismo, usted no puede sobrevivir en la Gloria DEL SEÑOR Y entonces 

está diciendo una de las características, que consumirá este día, es esta increíble transformación 

que tomará lugar en la Iglesia que es fiel. Yo llegaré a esto. 

Yo regresaré con esto, con la visión de octubre 17 del año del año 2021, cuando EL MESÍAS apareció, 

como a 12 metros de distancia cuando estaba predicando el servicio global y cuando tomé un descanso 

y me senté en la silla había Obispos frente a mí y caí dormido e instantáneamente EL SEÑOR apareció 

a 12 metros de distancia. Y había Gloria total allí. Y entonces, dijo: Ve y dile a este pueblo que cuando 

El Rapto suceda, ellos tendrán cuerpos como el mío. Y yo me acuerdo, que su dedo ahora a un metro 

y medio sobre el suelo. ÉL escribió primera de Juan capítulo 3 versículo 2. Yo voy a regresar a esto, 

pero permítame darles una vista panorámica, una fotografía más grande, del alcance de lo que 

hablaremos esta noche, en donde está la instrucción para la Iglesia. Miren esto ahora. 

ÉL está diciendo que, en esta escritura principal en ese día, una transformación, habrá un cambio, y ahora 

ustedes han comprendido que se llamará Glorificación. ¡Aleluya! Y aquel que está hablando con 

ustedes sabe esto muy bien, porque en sus pantallas pueden ver que él ha sido glorificado.  

 Yo voy a regresar, hablaré de la Glorificación que caracteriza ese día y de la instrucción que sale de allí.  

Ahora ÉL está diciendo que habrá un cambio. 
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Número dos: Usted lo escuchan a ÉL y le escuchan decir que habrá Resurrección en este día, hablaremos 

de eso brevemente y la instrucción que sale de allí. 

Número 3: Ustedes lo escuchan decir que hay un cierto tipo de personas cuando este día acontezca.  

Hay una cierta generación, si quisieran llamemos a la última generación. Que hay una generación, que 

no probará la muerte en ese día, porque serán exonerados de la muerte. Y dice, por lo tanto, no 

necesitan la resurrección. Simplemente les estoy hablando de los eventos que EL SEÑOR me ha 

mostrado.  

 Cuando profundice en la instrucción cubriremos todo el alcance, ¿por qué? porque las naciones ya están 

sentadas aquí. ÉL está diciendo que hay una generación que en ese día no probará la muerte. Son 

exonerados de la muerte, por lo tanto, no necesitarán para nada la resurrección.  

Número 4: Si usted escucha cuidadosamente ÉL está diciendo que hay una trompeta que suena y en 

ese día aquellos que pertenecen a JESÚS, aquellos que pertenecen AL CORDERO DE DIOS, estarán 

listos para aparecer delante DEL TRONO DE DIOS.  Y en este lugar hay ciertas cosas que se llevarán a 

cabo. Comparto con ustedes la visión de julio 29 del 2009. Cuando   por primera vez, vi a la Iglesia 

dentro del cielo y aparecieron en EL TRONO DE DIOS. Y vi las recompensas, los regalos, eso también 

es una instrucción para la Iglesia.  Veremos esto y luego regresaremos. 

Cuando ustedes escuchan cuidadosamente, lo escuchan a ÉL decir que ese día que Él me ha mostrado 

para anunciarles a ustedes, ese día también, implica la remoción de la Iglesia, La Luz del Mundo de la 

tierra.  La Iglesia es la que ahora mismo, está removiendo a la gente del lago de fuego. Permíteme ponerlo 

mejor. Si la Iglesia es aquella que ahora está iluminando la luz de DIOS en el mundo oscuro, entonces 

simplemente imagínense que si la Iglesia, que es la luz del mundo fuese tomada allí, cuál condición le 

quedaría a la tierra, eso también tiene una instrucción para la Iglesia, ahora prepárense. Está diciendo. 

que cuando escuchan cuidadosamente ustedes escuchan a ÉL, prometiendo la eternidad con CRISTO. 

En otras palabras, que a partir de ese día en adelante usted jamás, jamás estará separado de JESÚS.  

Esto también tiene un propósito, instruir a la Iglesia. Así que antes de continuar el mensaje y extrapolar 

su rol, significa que lo que está diciendo, que vamos allá arriba y ustedes regresaran con JESÚS, a 

Jerusalén en otras palabras que cuando ese evento suceda, no solamente significará el segmento final 

en ese camino del Reino de DIOS, es el Segmento final del peregrinaje hacia DIOS, pero también es esa 

recompensa de caminar con EL SEÑOR que le ha dado a la iglesia.  

Yo quiero empezar con esa visión. Era enero del año 2023.  Ahora voy a compartir esta visión para 

enriquecerlos, y profundizarlos en el contexto de este día y dice lo siguiente:  

Era como la una y veinte, permíteme leerlo. Un domingo para los kenianos es fácil conocer este día, no 

es difícil para ellos. Porque yo interrumpí el servicio de la Iglesia, después de esa conversación, y todas 

las iglesias se sintonizaron a la radio. Y les dije lo que EL SEÑOR acaba de decir, así que para los 

kenianos eso no es complicado, que para el resto del mundo.  

El domingo enero 29, 2023, alrededor de la 1:20 de la tarde, yo estaba leyendo mi Biblia y estaba muy 

interesado en la iglesia de Filadelfia, esta iglesia moderna, esta iglesia que no tenía condenación, la 

Iglesia a la cual EL SEÑOR abrió para ellos una Puerta Eterna, que ningún hombre puede cerrar, la Iglesia 

amada que simboliza la Iglesia raptada.  Yo leía Apocalipsis 3:7-13 y   llegué al versículo 12. Me voy a 

enfocar en el Doce 12 dice así:  



 

 7 de 22 

Apocalipsis 3:12 (RVR) Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá 

de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, 

la cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo. 

Cuando yo estaba ahí en el versículo 12, ese domingo, enero 29 2023 a la una, me quedé dormido y 

cuando ÉL me hizo dormir, me llevó directo a la Nueva Ciudad de Jerusalén.  EL SEÑOR me ha mostrado 

la ciudad de la Nueva Jerusalén y en las dos oportunidades.  ÉL me ha mostrado desde la parte de arriba 

en una de ellas, era como que yo estaba volando por encima de la ciudad para verla, yo estaba viendo 

los rascacielos del cielo, la línea del cielo. Estos son los secretos de la eternidad, así que en las dos 

ocasiones viendo desde arriba, viendo la línea del cielo de la Nueva Jerusalén.  

Algunos de los edificios finalizan como en una punta, como que tenían fachadas y tenían como unas 

fachadas finalizando también, de una manera aguda. Otros son diferentes edificios, el color de los 

edificios ustedes pensarían que el color es blanco de los edificios. Pero entre más EL SEÑOR me 

acercaba,  es como si usted tomara polvo de oro y lo esparciera sobre la superficie del edificio. Así que 

es un rico color dorado rosado.  Estamos hablando de los más carísimos edificios de los lugares más 

desorbitantes del lugar más enriquecido en este lugar, lo tienen allí. Y vi un poco blanco y espero que 

ustedes pueden ver las manchas de oro y el oro que brilla a través.  

Yo estoy compartiendo en vivo para la emisión global los secretos de la eternidad ¿por qué? Para que 

se den cuenta que la realidad de la eternidad se ha acercado.   Luego me llevó a nivel horizontal de la 

calle principal y pude ver los edificios. Y en seguida me llevó al interior también, vi el piso de abajo y el 

piso de arriba. ¡ Esto es serio!  

Cuando ustedes ven a los lisiados caminar, cuando ustedes ven que estoy en la reunión DEL SEÑOR, 

ojos ciegos viendo, se abren oídos sordos y lisiados caminando ¡esto es serio!   Hay un propósito, No es 

una película, no.  Se trata de la eternidad. Oh sí. EL SEÑOR no está haciendo un show. La eternidad 

está en riesgo.  Significando el peligro de perderse la eternidad. Significando que EL SEÑOR está 

desplegando y desarrollando todo lo que ÉL puede para capturar tu atención, para que te concentres en 

la eternidad. ÉL me puso en un trance. Y en una visión relámpago, vi a la Nueva Jerusalén. Esta vez la 

vi horizontalmente, entonces LA VOZ DEL SEÑOR HABLÓ EN VOZ ALTA Y DIJO:  La casa eterna de 

los justos. ¡AY! el hogar eterno de los justos y es por eso. Que yo quiero que paso a paso comencemos 

a direccionar la instrucción. ¿Cuál es la instrucción QUE EL SEÑOR quiere que se lleve para iglesia 

de China, la iglesia de Rusia, la iglesia Ucrania, la iglesia Taiwán? Así que quiero añadir una visión 

en vivo por televisión, una visión de contraste, para que puedan ver la gravedad y el tesoro de esto.  

En una oportunidad yo reuní a los pastores principales que venían de todo el mundo. Algunos de ustedes 

estaban entre la gente que reuní en Nairobi en las oficinas principales, y en ese mismo enero, líderes 

principales de todo el mundo, para informarles lo que EL SEÑOR había dicho, cuando me estaba 

preparando para dirigirme a ellos, porque tenía sesiones en la tarde.  Yo Caí dormido y EL SEÑOR me 

dio una visión. Quiero que la veamos y comencemos el mensaje esta noche.  

Escuchen esto, en esa visión de repente sucedió El Rapto. Y EL SEÑOR, me dijo que El rapto había 

sucedido.  Y cuando miré, de repente una bestia apareció y cuando todavía estaba mirando esa bestia 

con muchas cabezas, de repente desarrolló una herida fresca. 

 Ahora le puedo dar algunos secretos aquí:  Pero esa herida no sólo estaba en su cabeza, sino que se 

extendía hacia un poco hacia el cuello. Y cuando yo vi la herida fresca, significando carne abierta con 

sangre. Después de esto, yo vi que la herida desapareció y cuando la herida desaparece, la bestia se fue 
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hacia el pueblo de DIOS y aproximándose por detrás a ellos, los cogía con su boca mordiéndolos un poco 

por encima de la cintura. 

 Deseo que todos se enfoquen en lo que estoy a punto de describirles, y lo retengan para entrar al cielo.  

Después que la herida fue sanada, la bestia se dirigió al pueblo de DIOS. Se aproximaba por detrás de 

ellos con sus dientes, detrás de ellos. Cuando los agarró por la espalda mira esto:  paf, paf, paf, paf, paf, 

paf. Aplastando la cabeza, aplastando el estómago, en las piernas y en todo el cuerpo. 

 Luego dijo:  ve y díselo tal y como es, en otras palabras, no lo cambies. Y luego pregúntales ¿ustedes 

están jugando? Jugando con la santidad en la iglesia ¿y ustedes soportarán esto?  

¿Soportarán esto? Cuando miras la condición de la Iglesia, usted mira la condición de la Iglesia que 

están jugando alrededor con la santidad de DIOS como si cuando, ellos fueran a entrar en la tribulación 

lo van soportar.  

Y allí es donde quiero que empecemos porque ahora pueden ver el contraste. Usted puede ver el 

contraste entre la entrada de La Nueva Jerusalén y el contraste al ser devorado por la bestia. Y ustedes 

ven claramente que EL SEÑOR está diciendo:  en el libro de Oseas capítulo 5:14-15 vamos a leerlo 

juntos. ¡Aleluya! 

¡JESÚS ES EL SEÑOR! Oseas capítulo 5.  Ahí es donde quiero que empecemos esta noche, es ahí 

desde donde yo quiero comenzar. Como les dije hay muchísima conversación que tenemos que compartir 

y dice lo siguiente:  

Oseas 5:14-15 (RVR) 14 y 15 Porque yo seré como león a Efraín, y como cachorro de león a la casa de 

Judá; yo, yo arrebataré, y me iré; tomaré, y no habrá quien liberte. 15 Andaré y volveré a mi lugar, hasta 

que reconozcan su pecado y busquen mi rostro. En su angustia me buscaran. 

➢ En otras versiones dice:  me buscarán temprano. Que está diciendo EL SEÑOR aquí bendecido 

pueblo y usted comprende esto y la clave de la profecía del fin de los tiempos, se encuentra en el 

libro de Daniel 9:24-27.  No lo estamos leyendo hoy.   

Daniel 9 del 24 al 27, habla de las 70 semanas de Daniel y está diciendo aquí que ÉL devorará a Israel, 

en otras palabras, describiendo en el Libro de Oseas 5-:14-15, que primero viene El Rapto y después la 

tribulación, pero la tribulación no pertenece a la Iglesia. 

Ahí es donde su instrucción como pastor, Obispo, como líder de la Iglesia o evangelista se 

encuentra.   El Rapto viene, EL MESÍAS VIENE para a llevarse a la iglesia fiel.  Y definiré esta iglesia 

con la vestimenta gloriosa que yo vi, en otras palabras, que la Iglesia está portando la vestimenta de la 

justicia, allí es donde está la instrucción, como pastor debe correr a sus naciones y decirles. Que la 

tribulación no es para la Iglesia. ¿Por qué? porque yo he visto la salida de la iglesia. Yo he visto la 

salida de la iglesia, la iglesia saliendo de la tierra.  En otras palabras, la instrucción es para ir y preparar 

las iglesias de sus naciones, para salir de aquí.  

 ÉL está diciendo en Oseas 5, la escritura con la cual estamos empezando, que cuando ÉL llegó a Israel, 

que cuando ÉL llegó a Israel, la hora de su Visitación, la hora de LA VENIDA DE DIOS a ustedes, cuando 

DIOS VIENE a ustedes. ÉL dice, cuando llega la hora de tu visitación.  

Así como están viendo a los lisiados caminando en Menengai 6, ojos ciegos abiertos, oídos sordos 

abriéndose y son sensibles ahora, las sanidades por todos lados y la lluvia está cayendo en Ahmednagar 

y la lluvia también cayendo en Lima Perú, Kenia, Lagos Nigeria, por todas las ciudades, los países donde 
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yo le he ordenado al cielo que se abra. ÉL está diciendo que esta es su hora de la Visitación, en la tierra, 

en la iglesia. Para que venga la hora de su Visitación. Que si, es la hora que la nube viene a ustedes 

como lo ven ahora en pantalla, es la hora de su visitación. (Video 1:12:52) 

ÉL está diciendo que es algo muy mortal, es algo muy peligroso que venga la hora de su Visitación 

y que luego falle en reconocer la hora de su Visitación. ÉL está diciendo que cuando Israel hizo esto, 

entonces yo di la profecía de la guerra en Gaza en  Julio 26 2020 Él dice que vio muchos, muchos misiles, 

yo no sé, cuántos mil de misiles, fuego, sobre Israel, de irán, siria, miles de miles de misiles disparándole 

a Israel. Fue muy insoportable. Y 3 años después octubre 7, 2023.  Se cumplió). (Video 1:14:05) Y 

cuando Israel vio eso. 

EL SEÑOR nunca bendice dos agendas al mismo tiempo, cuando corre la agenda de Israel, entonces 

la Iglesia se echa a un lado. Cuando se trata de la agenda de la Iglesia el suspende la restauración del 

trono David. EL SEÑOR está diciendo en Oseas capítulo 5 versículos 14-15.  Con referencia a la 

instrucción a los pastores sobre El Rapto. EL SEÑOR está diciendo que es algo muy peligroso que la 

hora de la Visitación está llegando y luego usted no lo reconozca, porque cuando Israel hizo esto, cayó 

en la misión. Y Él ahora se fue a la iglesia gentil y está diciendo en el libro de Daniel 9:27  que la  

tribulación es para Israel.  

 Daniel preguntó: ¿por cuánto tiempo va a juzgar a Israel? Yo he visto la tribulación y estoy diciendo 

aquí en el Paf, paf, paf cuando la bestia devora la gente, que durante la tribulación no hay 

protección para el pueblo de DIOS.  

ÉL está diciendo, que el mensaje con la que usted tiene que correr a Fiji, con el mensaje que usted debe 

correr hacia Italia, es decirles a ellos, por favor, prepárense ahora en santidad. Y entre porque 

cuando llegue ese día, la bestia devorará al pueblo de DIOS. ¡Ay! Porque las profecías nunca han 

fallado, yo ya he visto esa bestia devorando a esa gente.  

Daniel capítulo 7.¡Aleluya! CRISTO VIENE, CON MUCHA GLORIA, CON MUCHO PODER, CON 

MUCHA GLORIA, CON MUCHO PODER, EL VIENE CON JUICIO TAMBIEN. ¡Aleluya!  

Daniel 7:20–22 (RVR) 20 Asimismo acerca de los diez cuernos que tenía en su cabeza, y del otro que le 

había salido, delante del cual habían caído tres; y este mismo cuerno tenía ojos, y boca que hablaba 

grandes cosas, y parecía más grande que sus compañeros. 21 Y veía yo que este cuerno hacía guerra 

contra los santos, y los vencía, 22 hasta que vino el Anciano de días, y se dio el juicio a los santos del 

Altísimo; y llegó el tiempo, y los santos recibieron el reino. 

Y la biblia habla que recibieron el reino, en otras escrituras se habla claramente. Es el libro de: 

Apocalipsis 6:9-11   Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido muertos 

por causa de la palabra de DIOS. 10 Y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y 

verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran en la tierra? 11 Y se les dieron vestiduras 

blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de tiempo, hasta que se completara el número 

de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de ser muertos como ellos. 

➢ Las dos escrituras te hablan claramente que ustedes regresarán a casa y preparar las iglesias en 

sus países y prepararse con una gran velocidad, con justicia y en santidad ¿por qué? Porque 

cuando la tribulación venga, nos dice que no habrá protección para la Iglesia. 
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➢ ÉL está diciendo que van a ser devorados los santos de DIOS, ellos han sido asesinados, muertos 

por EL SEÑOR y clamando AL SEÑOR diciéndole AL SEÑOR por favor cuando harás esto, 

cuando tomarás venganza, por nuestra sangre.  

Y luego ustedes escuchan aquí LA VOZ DEL SEÑOR mismo respondiéndoles a ellos, EL SEÑOR MISMO 

diciendo, esperen un momento, yo quiero que otros cristianos también sean asesinados. Entonces mi 

pregunta es muy simple. ¿Por qué? ¿Por qué la Iglesia de CRISTO de esta edad, está jugando con 

la santidad? No saben acaso que la Santa Biblia dice, en Hebreos 12:14. Que hagan todo esfuerzo por 

vivir en paz con todos y sean santos y luego dice:  Porque sin santidad nadie verá al Señor.  Así que 

la pregunta es, usted pastores principales sentados aquí de muchos países, ¿por qué? ¿Por qué la 

Iglesia de CRISTO ha tomado la salvación de CRISTO y la ha mezclado con el pecado? Está 

diciendo ve y diles tal como es.  

Apocalipsis Capítulo 13:1  

Apocalipsis 13:1-4 (RVR)  1 Me paré sobre la arena del mar, (Recuerden que yo he visto esta visión 

Yo he visto como el dragón viene y llama a la bestia).y vi subir del mar una bestia que tenía siete 

cabezas y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas, un nombre blasfemo.  2  

(recuerden que yo he visto esta visión)Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies como 

de oso, y su boca como boca de león. Y el dragón le dio su poder y su trono, y grande autoridad. 3 Vi una 

de sus cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en 

pos de la bestia. 4 y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia, 

diciendo: ¿Quién como la bestia, y quién podrá luchar contra ella?  

➢ Y recuerden la visión que les di que está aquí en el versículo 3 vi una de sus cabezas como herida. 
Y ÉL está diciendo que vaya a ellos y diles tal y como es, no lo cambies y de la manera que yo te 
he mostrado.  

➢ Ve y diles que la bestia devorará el pueblo de DIOS y vencerá sobre el pueblo de DIOS.  

Entonces ¿por qué la iglesia presente a rechazado la justicia? ¿por qué la Iglesia presente en todos 
sus países han tomado un evangelio más dulce?, que no reprende el pecado, el evangelio de la 
prosperidad, un evangelio moderno, que aparece para acomodar el pecado.  Diles, paf, paf, el destruirá. 
¿Serán capaces de vencerlo? ¿Serán capaces de tolerarlo? Porque la Iglesia está viviendo como si 
estuvieran anhelando o pidiendo entrar en la tribulación.  

Vamos juntos bendecido pueblo, al Salmo 27:5 ahora quiere mostrarle la mente de DIOS. La mente 
de Dios. 

 
Salmo 27:5 (RVR) Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo 

reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. 

➢ Y es por esto que ustedes están sentados aquí, así que EL SEÑOR está diciendo, que me ha 

mostrado la salida de la iglesia y que yo debería anunciarles, que muy pronto la Iglesia abandonará 

la escena, para que ustedes puedan correr a sus países y gritarles ¡prepárense para salir de aquí 

¡Que hay una manera particular para prepararse! Que hay una manera particular para salir de 

aquí.  Ustedes pueden darse cuenta por sí mismos que en Kenia, ese proceso para prepararse 

para salir ya se está llevando a cabo.   Es el arrepentimiento, alejarse del pecado. Y cambiar el 

evangelio de la prosperidad, por el Evangelio de la Cruz y de la Sangre. La sangre y la Cruz, 

que usted han visto que la Europa moderna ha rechazado, los nigerianos han rechazado, que 
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África tiró fuera. ÉL está diciendo muy claramente que el protocolo de DIOS, YAHWEH, el 

protocolo de DIOS para su pueblo es que no vayan al juicio. DIOS primero tiene que liberar a su 

pueblo fuera para que no vayan a juicio. 

Y es por esto que ustedes están sentados aquí, para que puedan regresar a Italia. Y decirles a los 

italianos:  EL SEÑOR nos está preparando para salir de aquí, para no quedarnos aquí. Yo les compartí 

la visión de aquellos que quedan aquí y en esa visión, EL SEÑOR habló. 

 En esa visión, yo miré para arriba y vi lo que pensé que era el sol, pero cuando los rayos venían como 

resplandecientes, dije: ¿qué tipo de sol es este? y entonces.  Después de eso ÉL me dijo: “mira EL 

MESÍAS VIENE y la Iglesia todavía no está lista”, y lo publiqué por todas las redes.  Esta visión es de 

mayo 4 del 2014. 

Cuando yo lo escribí ¡alerta ¡a esta visión dice: mira EL MESÍAS VIENE, pero la Iglesia allí afuera no está 

lista. Y entonces me hizo mirar a la izquierda como mirando los fines del océano y vi que venía una 

tempestad. Y vi rayos, rayos en el final me decía:  los rayos y luego en un momento, instantáneamente 

me encontré a mí mismo en el suelo y yo estaba rodando en el suelo, y estaba gimiendo, era un clamor 

desde adentro y   crujía mis dientes y rodaba por el suelo, luego me desperté. EL SEÑOR me hizo sentir 

y me permitió sentir que aquellos que fallan en entrar en El Rapto. Lo que ellos van a experimentar 

es sorprendente.  

La Biblia es el único libro que debe ser cumplido al pie de la letra, por cada escritura que está plasmada 

allí, porque realmente fue como un relámpago, como un rayo de este lado, y la siguiente cosa fue que yo 

estaba rodando en el suelo y la agonía es increíble. Quedarse atrás es insoportable, por eso es que 

ustedes están aquí. Para que ustedes puedan ir y decirles a sus naciones que ese JESÚS a quien ustedes 

aman tanto, ÉL está anunciando que está viniendo, y que ahora tiene que prepararse. 

Compartiré los detalles de la preparación de esto, pero ustedes ven aquí el protocolo de DIOS la mente 

de DIOS EL SEÑOR diciendo que siempre, siempre antes que su ira divina venga EL SEÑOR DIOS 

TODOPODEROSO siempre libera a su gente, eso lo sabemos muy bien en la escritura. Sabemos el 

ejemplo de Enoc, cuando EL SEÑOR tomó a Enoc.  Enoc caminó con DIOS, él era renombrado 

caminando fielmente con YAHWEH, hasta que EL SEÑOR lo Raptó, desde entonces Enoc se convirtió 

en un simbolismo de la Iglesia que será exonerada de la muerte, las personas que no verán la muerte y 

entrarán   en la Gloria. 

Y ustedes ven que Enoc es raptado antes del juicio divino, antes de las inundaciones. Ustedes ven que 

Enoc es llevado arriba es tomado antes que aparezcan las inundaciones, pero EL SEÑOR está diciendo 

esto ahora.  Está diciendo que hay tres grupos de personas: 

➢ Un grupo está representando por Enoc ellos no ven esto, ellos no ven la tribulación ellos son 

raptados antes y 

➢  Otro grupo que simbolizan a las personas que perecen en el juicio, cuando vienen las 

inundaciones. 

➢ Pero hay un tercer grupo. Son aquellos que EL SEÑOR asegura al interior del juicio.  

 EL SEÑOR está diciendo, para usted como Iglesia solamente prepárense y entren.  Hemos visto 

claramente que están clamando por venganza, pero EL SEÑOR mismo diciendo por voz que no, que 

yo quiero que tus hermanos y hermanas sean sacrificados primero. EL SEÑOR anhelando que sean 

sacrificados, ese es el significado de esa visión. EL SEÑOR está diciendo yo he visto la salida de la 
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iglesia, ÉL está diciendo que esta clase de mensaje que deberían cambiar la actitud hacia la santidad. 

Que deberían darse prisa, escapar, cambiar su conducta moral, debería hacer que usted tome su 

salvación cristiana mucho más seria. Porque Él está diciendo que sin santidad nadie, en Finlandia, 

verá AL SEÑOR, que, sin santidad, nadie en Suecia, nadie en Copenhagen o en Ruanda verán AL 

SEÑOR. ¡Esto es serio! 

Ustedes están sentados ahí, esto es serio. Esto se trata de la eternidad. Al venir ustedes aquí y ser 

testigos de los lisiados caminando en masa; esto no es una película. ÉL está diciendo que se trata de la 

eternidad de sus naciones y ÉL está diciendo en el protocolo divino de DIOS. En el orden divino de DIOS. 

ÉL siempre libera primero a su pueblo. Y es por esto que ustedes están aquí. Para que le puedan decir 

a Moscú que DIOS libera a su pueblo antes del juicio.  Por lo tanto, prepárense para salir de aquí. 

Génesis 19:22 vamos a ir muy profundo 

Génesis 19:22 (RVR) Date prisa, escápate allá; porque nada podré hacer hasta que hayas llegado allí. 

Por eso fue llamado el nombre de la ciudad, Zoar. 

➢ Ustedes pueden ver rápidamente, cuando dice no podré hacer nada hasta que hayas llegado allí, 

ven la mente de DIOS no tiene como intención castigar a la Iglesia en la tribulación. No, Ustedes 

han aceptado a JESÚS.   

LA MENTE DE DIOS 

Vamos juntos a Apocalipsis 3 paso a paso la mente de DIOS.  Como DIOS los ha traído a ustedes aquí 

porque ÉL está clamando, llorando por la gente de su país, ÉL estaba llorando por las almas de las 

personas de Bogotá, ellos aman a JESÚS, se les debe dar esa oportunidad para prepararse bien para 

LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, LA MENTE DE DIOS con respecto al Rapto y a la tribulación.  

Apocalipsis 3:10 Es una escritura muy hermosa porque en esta escritura EL SEÑOR nos da un estándar 

alto para El Rapto de la Iglesia. Apocalipsis versículo 3 y vamos a leer el versículo 10 pero para darles 

contexto, luego regresaré luego al 3-7  

Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de 

la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. 

➢ Esto es sorprendente la mente de DIOS, el protocolo de DIOS. Mi DIOS antes de venir el juicio de 

DIOS, SEÑOR DIOS TODOPODEROSO ÉL dice muy claramente aquí, que hay un pueblo. El 

mundo será dividido en dos pueblos y está diciendo que hay un pueblo que guardará su 

mandamiento con gran fidelidad. ÉL está diciendo que hay dos tipos de personas: 

Están aquellos que guardarán sus mandamientos fielmente. “Por cuanto has guardado la palabra de mi 

paciencia”, entonces usted quiere saber ¿cuál es la orden de DIOS? ¿cuál es esa   palabra de DIOS?  

dice debemos siempre guardar la palabra de su paciencia, la palabra de mi paciencia, soportando con 

paciencia es la versión del profeta.  

Yo también te guardaré de la hora de la prueba.  Está relacionado en cómo usted guarde su palabra, si 

usted es fiel y obediente a ÉL, ÉL te recompensará. La Biblia entera está llena de promesas DEL SEÑOR 

recompensando la obediencia. Y sé que las Escrituras están alineadas con la mente de DIOS y dice que 

hay una hora de prueba.  ¿Qué es lo que significa te guardaré de? ¿Qué significa cuando el SEÑOR 

dice yo también te guardare de? ÉL no está diciendo te guardare a través, no. ÉL está diciendo te 

guardare   de la hora de la prueba. Es un evento futuro que vendrá. Y está diciendo que vendrá sobre 
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toda la tierra.    Escúchenme bien ustedes, quisieran saber ¿cuál es la hora de la prueba desde la cual 

EL SEÑOR está hablando 

ÉL dice para ese pueblo que es fiel a ÉL, los guardará de, ustedes quisieran saber esa hora de la prueba, 

esa hora de la ira.  Y dice la Biblia que ha de venir sobre todo el mundo, no habrá lugar donde esconderse, 

no hay donde esconderse.  

Así que cuando leímos el libro de Salmo 27 versículo 5. Y vimos AL SEÑOR prometiendo tomar a su 

pueblo y esconderlo en el pabellón de su tabernáculo.  En otras palabras, ÉL estaba diciendo que es 

el lugar escondido, es el refugio de DIOS.  El pabellón de su Gloria, no es en esta tierra, lo he 

dicho, que los he visto entrando en la nube eternamente. 

 Entienden ahora, antes de continuar quería   que ustedes entendieran la mentalidad de DIOS, porque 

nuestro DIOS es muy justo y ÉL dice aquí, que ÉL tiene un plan para la Iglesia, tiene un plan en su vida 

guardarlos de la hora de la prueba que vendrá sobre el mundo entero para probar a los que moran sobre 

la tierra.  

¿Qué significa sobre el mundo entero? significa exactamente todo el mundo, y está diciendo, para 

probar a los que moran sobre la tierra. ¿Qué significa probar a los que moran sobre la tierra?, mire 

esto ahora, ¿quiénes son los que moran en la tierra. ¿Si estamos diciendo que la Iglesia no va a 

pasar por la tribulación 

Lo encuentran el libro de Apocalipsis 17:8, Apocalipsis 13 y hay muchos versículos que describen a los 

que son moradores de la tierra.  Así que en el libro de Apocalipsis los moradores de la tierra, son   los 

rebeldes. Se refiere aquellos que ha rechazado la Gracia Salvadora de JESÚS. Para mí, entiendo 

que la Iglesia no ha rechazado La Gracia Salvadora de JESÚS, y comprendo muy bien, que la Iglesia ha 

aceptado a JESÚS. ¿Cuál es el punto, de recibir a JESÚS y ser nacido de nuevo?  Y que EL SEÑOR 

te tome, te castigue y te destruya en la tribulación. Es por esto que ustedes están sentados aquí hoy, 

para regresar a sus naciones. Y decirle a la iglesia amada de CRISTO, decirles que EL MESÍAS VIENE 

y que tiene que preparar el camino. 

Y vemos aquí claramente bendecido pueblo. Que los moradores de la tierra son aquellos que se 

han establecido en la tierra, de hecho, son enemigos de DIOS, se han establecido y han aceptado 

la tierra con sus pecados, ustedes van a encontrar de hecho, que ellos van a estar persiguiendo 

la Iglesia.  Así que, habiendo visto la mente de DIOS, podemos ver ahora la transformación que les 

prometí que Hablaría.  

LA TRANSFORMACIÓN 

¿Qué hay de la transformación? Porque acabamos de ver que no es la intención de DIOS, que ustedes 

hayan nacido de nuevo y luego destruirlo en la tribulación.  No, para nada. Entonces ahora en esa visión. 

Yo he predicado un sermón a las tres de la madrugada, alguno de los Obispos que estaban, se 

encuentran   aquí, y luego estaba sentado y me quede dormido en la silla como a 12 metros de distancia 

y el SEÑOR dijo: Ve y dile a este pueblo que “cuando El Rapto ocurra tendrán cuerpos como el mío”. 

Entonces cuando lo vi allí a ÉL. Era que yo solamente podía ver la Gloria, ÉL es completamente Glorioso.  

¿Pero cuál es el mensaje allí? vimos muy claramente, que la escritura, que desarrolla la cascada del 

Rapto, la VENIDA DEL MESÍAS, esa escritura celebra ciertos hitos y uno de ellos los vimos que debe 

haber un arrebatamiento.  Y otra cosa que vimos que es inevitable, la transformación que debe suceder 

en usted.  Ahora lean conmigo rápidamente el libro de 1 Corintios 15: ¡Aleluya, JESÚS ES SEÑOR ¡Para 
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que ustedes puedan ir a decirles que hay un Gran precio, que hay un llamado más noble para sus vidas 

que esta vida aquí en la tierra! 

1 Corintios 15:50-51 (RVR)  50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar 

el reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio: No todos 

dormiremos; pero todos seremos transformados.  

➢ Y en otra escritura que describe El Rapto de la Iglesia, EL SEÑOR de nuevo celebra el cambio, la 

transformación.  ÉL dice como un rayo, en un momento, en breve y en un cerrar y abrir de 

los ojos, al final de la trompeta, porque se tocará la trompeta, los muertos serán resucitados 

incorruptibles y nosotros seremos transformados.  

Cuando se llevará a cabo esa transformación en la última trompeta. No, la última trompeta entre las 

trompetas del juicio, no, para nada. No puede ser. La última trompeta, entre las trompetas de la tribulación 

para nada. No puede ser.  Si usted tiene tiempo lea 1 de Tesalonicenses capítulo 5 y dice: que mucha 

gente va a decir paz, paz, paz, pero destrucción los va a sorprender a ellos. Una Repentina destrucción, 

les cae y los destruye, eso significa que había paz que el mundo está normal, como está en este momento 

y de repente El Rapto sucede y todo se desmorona. De otra manera, si fuese la última trompeta 

que se van a manejar en la tribulación, entonces adivina ¿qué?  De qué se trata esa paz de la que 

habla en ese tiempo. En todas esas 6 trompetas no hay paz ¿Cierto? Muy serio, bendecido pueblo.  

Así que esa transformación son las que yo quiero hablar ahora y la instrucción que EL SEÑOR les está 

transmitiendo a usted y a sus naciones. Porque cuando  ÉL dijo:  ve y dile a este pueblo, “que cuando El 

Rapto suceda, ellos tendrán cuerpos, como el mío”.  

• La primera cosa que usted comprendió, es que yo vi la gloria de su cuerpo. Entonces ustedes pueden 

decir que ÉL tiene un cuerpo Glorioso. ÉL estaba diciendo ve y diles que ellos tendrán cuerpos gloriosos, 

como mi cuerpo Glorioso.  

• Número 2: Ustedes Rápidamente comprenden que por lo tanto ÉL está diciendo:  ve y diles que YO 

voy a liberar la Gloria prometida. 

• Número 3: Pueden decirles claramente que La Gloria prometida ya está en las escrituras.  

En Romanos 8:17 celebra la Gloria prometida, mientras sufras con CRISTO, y ustedes comparten el 

sufrimiento de CRISTO, ustedes también compartirán LA GLORIA DE CRISTO. Entonces la gloria 

prometida DE CRISTO, ya fue prometida en la biblia. En octubre 18 del 2021, ÉL vino a decirme por 

voz. Ve y diles a ellos que cuando El Rapto suceda ellos tendrán cuerpos como el mío, y usted va y diga 

a ellos que cuando El Rapto tome lugar, ellos tendrán cuerpos gloriosos como el mío.  Dígales a ellos 

que cuando El Rapto tome lugar, “Yo voy a liberar La Gloria Prometida”. ¿Por qué ÉL diría eso? Cuando 

El Rapto está allí.  Y la única verdad que haya visto, porque la Iglesia tiene la gloria Prometida, pero en 

vez de enfocarse en La Gloria Prometida, se están enfocando en otras cosas. Ahora la Iglesia se está 

enfocando en otras cosas, cosas del mundo, en el dinero, y la carne, cosas dulces.  

 Él    está diciendo, porque la Iglesia teniendo la Gloria Prometida, y todos sabemos muy bien que EL 

MESÍAS, sabe, incluso usted sabe, que la Gloria prometida, es el mayor tesoro de DIOS para la 

Iglesia.  Todos sabemos que EL MESÍAS VIENE y que La Gloria Prometida es el mayor tesoro que 

DIOS ya colocó delante de la iglesia. 

Aquella visión de octubre del 2021, es como si EL MESÍAS me decía corra a este pueblo, ellos están ya 

casi humillándome nuevamente, ¿por qué? ellos están casi humillándome otra vez, si ÉL prometió el 
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premio superior de su cuerpo glorioso y ustedes saben muy bien que esa promesa del cuerpo glorioso, 

literalmente es la promesa que trae la eternidad con DIOS.  Y ÉL dice en la escritura, mientras ustedes 

sufren con CRISTO, mientras usted comparte el sufrimiento de CRISTO, Romanos 8. EL dice que la 

Iglesia presente, está casi humillándolo. Ellos se están enfocando horizontalmente. 

La última Gloria, es enfocarse verticalmente, la promesa del cuerpo eterno glorioso. La promesa de la 

Gloria que DIOS está prometiendo para compartir en su naturaleza divina con ustedes, eso es algo 

sorprendente, como DIOS SANTO, ahora prometiendo compartir de su protocolo divino con una 

generación inmoral, con una generación homosexual. En Brasil nosotros estamos combatiendo contra el 

homosexualismo, donde tres de cinco jóvenes son gays. En todo el mundo, ellos celebran todo el mes el 

orgullo gay. Entonces estamos hablando de una generación homosexual. Como puede DIOS enviarme 

ahora y decirles que su intención, es que ÉL, quiere compartir su Gloria con ellos, su naturaleza divina, 

compartir su protocolo divino con ellos. 

 EL SEÑOR debe haber visto que ellos están enfocándose en otras cosas.  Y  ÉL dice corre ve y diles a 

ellos, que usted no puede ignorar el mayor tesoro jamás prometido LA GLORIA; para que usted pueda 

compartir  en este cuerpo glorioso y poder entrar en el arrebatamiento de la iglesia y poder entrar 

en la vida eterna con DIOS y poder entrar en el Reino Eterno del Cielo. Porque lo opuesto a eso es 

el lago de fuego, entonces ÉL está diciendo. Que hay una instrucción muy seria para la Iglesia el primer 

hecho que hay una transformación en aquel día.   

En Filipenses 3:20-21. Solamente voy a resumirle a ustedes: Filipenses 3:20-21 dice así vamos a leer 

juntos:   

Filipenses 3:20-21 (RVR)  Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al 

Salvador, al Señor Jesucristo; 

➢ De dónde veremos ansiosamente EL SALVADOR, EL SEÑOR JESUCRISTO por el poder que le 

califica de poner todas las cosas debajo de su dominio, volviéndose de semejante, volviéndose en 

semejante a su cuerpo glorioso. ÉL transformará nuestro cuerpo miserable para que sea como su 

cuerpo glorioso mediante el poder. Esto es muy serio. 

ÉL está diciendo que cuando ÉL venga ahora, para la entrada de la iglesia en la gloria, no escondió nada 

a ustedes, con mayor poder, que el poder que es requerido, para transformar a los pecadores de la caída, 

porque el pecado no va a entrar en El Reino de la Gloria.  

 Este poder nadie lo tienen excepto EL SEÑOR JESÚS.  Está diciendo que EL SEÑOR JESÚS ÉL tiene 

ese poder y el poder para glorificar su cuerpo mortal e incorruptible. Es el poder no menos que el poder 

de la creación. Va tomar ahora el poder para crear, el poder que ÉL usó para crear EL SOL, el poder que 

usó para crear los planetas.  

 Y colocar todo bajo su control. ÉL está diciendo que  el poder de la creación es ese que puede crear una 

nueva creación. Esto es serio. ÉL dice corra hasta ellos y diles a ellos miren, por favor no me humillen, 

hay una Gloria prometida, usted puede perseverar solo un poquito, no me humilles, si usted piensa 

sobre la Gloria Prometida, usted tiene que perseverar que JESÚS pueda ser   recompensado en 

aquel día. 

 ÉL está diciendo yo los observé muy, pero muchos años y están enfocados en el evangelio del dinero.  

ellos están vendiendo la sangre de JESÚS. Ellos están vendiendo La Sangre de JESÚS, a precio de 

mercado. ¿Por qué? Porque toda la tierra está enfocada de una manera horizontal. Ellos quieren 
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saber cómo vivir mejor en la tierra. Y EL SEÑOR está diciendo que ÉL nunca ha prometido una buena 

vida en esta tierra. Pero lo que, si ha prometido, ÉL prometido, engaño, problemas y dice usted 

debe ser perseguido, usted debe ser abusado, usted debe ser rechazado, tomado, traicionado. Y 

es por eso que esa transformación la pueden ver definida en 1 Tesalonicenses 4:13-18. En esa 

transformación está instruyendo a la iglesia que no pertenece a esta tierra.  Porque la tierra viene a ser 

destruida. 

Y recuerda que yo profeticé la guerra de Rusia y Ucrania. (Video 2:14:53) Y también profeticé el segundo 

nivel de guerra que se convertirá en guerra nuclear. Y Rusia golpeará a Paris y en 3 a 11 segundos, 

golpearan al Reino Unido.  

Nosotros pertenecemos a otro Reino.  El Reino de DIOS. Y ÉL está diciendo esto, ÉL está diciendo que 

hay unas  promesas, y ustedes  la iglesia en China y de todo el mundo deben tomarlas. Que EL SEÑOR 

ha prometido la Gloria que es más grande que el dinero de este mundo. 

1 Juan 3:2-3 (RVR) 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de 

ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él 

es. 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 

➢ ÉL está diciendo que seamos diferentes, porque hay muchas preguntas y no hay tantas 

respuestas. ¿Cierto? Pero, ÉL dice que tendremos cuerpos gloriosos como CRISTO. Este 

cuerpo no puede aceptar el pecado, no acepta las enfermedades, no tiene éxito frente a la 

lujuria, ni de obesidad, ni nada de esas cosas.   

Y está diciendo que todas esas cosas que no identificamos; por ejemplo, cuan gordo, va ser, cuan alto o 

bajito, va a ser, muchas cosas ahí. ÉL está diciendo que la visión, en enero 15, 2017 habla que hay una 

promesa de eternidad con CRISTO, cuando tú lo tomas en Australia u otros   países. DIOS TIENE una 

promesa de eternidad con CRISTO. ÉL está diciendo que tenemos que desconectarnos de todas las 

comodidades de este mundo que está presentando.  

Romanos 14:8 (RVR) Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. Así 

pues, sea que vivamos, o que muramos, del Señor somos. 

➢ Es una gran promesa para los que vivimos con ÉL, Porque somos comprados por CRISTO. Pero 

La Iglesia presente, quiere vivir como si no le pertenecieran a CRISTO. Pero aquí está diciendo, 

que, si vives, vives para CRISTO. Que si mueres usted también tiene que vivir para CRISTO.  

Entonces eternamente usted le pertenece a CRISTO. ¿Entonces quiénes son estos que van a 

pasar la eternidad con Cristo? Ustedes ven claramente justo en la creación, DIOS le dio vida, aliento 

de vida al hombre, pueden observar que su intención es pasar la eternidad con el hombre.  Ustedes 

ven claramente que cuando CRISTO viene y usted lo recibe en su corazón, camina con ÉL, vive para 

ÉL, es DIOS expresando su intención de vivir con usted eternamente.   

Usted ven claramente, que cuando EL ESPÍRITU SANTO viene a usted, eso es DIOS diciéndote yo 

quiero vivir contigo eternamente. Y también está diciendo que a Él mismo usted lo rechazo, si usted 

está rechazando la santidad, como la iglesia presente, de acuerdo con el SEÑOR, usted está colocando 

un mensaje delante de Él, para decirle a ÉL, que usted no quiere vivir eternamente con Él.   Él está 

diciendo que normalmente te entrega, si no quieres vivir eternamente, ÉL te va a entregar ese deseo.  EL 

SEÑOR está prometiendo vivir con ÉL para siempre. ¿Entonces quiénes son esos, que el SEÑOR 

prometió vivir con ellos para siempre?  



 

 17 de 22 

En esa tremenda visión de la entrada de la iglesia. Él está diciendo, que ese pueblo ya está viviendo con 

JESÚS eternamente. Si usted les dice a ellos, yo quiero matarte por causa de tu fe. Ellos van a permitir 

que usted los mate por causa de JESÚS, no van a negar su fe. Entonces ellos ya están con JESÚS   

eternamente  y  usted, ya no puede decir yo voy a ser infiel ahora, después usted va ser fiel, no.  

En otras palabras, ahora usted puede ver eso. Que los de la iglesia son perseguidos, son rechazos por 

el mundo, son perseguidos por el sistema, son abusados por la santidad, son chantajeados, ridiculizados 

y se burlan, cuando cualquiera que esté burlándose de ustedes, se están burlando de JESÚS en la 

Iglesia.  

Entonces el esta diciendo que hay ahora, ese camino de Primera de Tesalonicenses 4 en el versículo 18 

por lo tanto anímense unos a otros con esta palabra, cuando yo los he visto subiendo, la muerte nunca 

más lo va a tocar y esa es la buena noticia que ustedes van a llevar a sus países. Que el SEÑOR hablo 

conmigo acerca de la salida de la iglesia y aquellos que van a ser arrebatados, la muerte nunca más los 

va a tocar. Quiero terminar con una cosa… 

1 Tesalonicenses 4:15 (RVR) Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que 

vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 

➢ Para darte contexto de lo que estamos hablando.  Yo te di una profecía que cuando yo fuera a 

Menengay 6, yo dije, yo simplemente voy a caminar con EL SEÑOR y que cuando yo di esa 

profecía y eso fue grabado y fue transmitido. La misma lengua que dio la profecía de la guerra en 

Rusia y Ucrania y se cumplió Y la misma lengua dio la profecía de la guerra en Gaza, es increíble.  

Porque yo me encontré con el embajador de Israel en Brasilia, hablando con él, en las habitaciones de la 

embajada, le dije puede usted prepararse para la Guerra de Israel.  (Mostraron el video de la profecía 

dada en julio 26/2020). 

La misma lengua que profetizó el coronavirus, cuando vimos 20.000 personas que no estaban bajo la 

gracia. (Mostraron video). Estamos viendo el otro día sobre un terremoto que ocurrió en Italia donde los 

poderosos profetas dijeron que los vidrios de las ventanas eran color azul, (julio 23, 2013 video) La misma 

lengua profetizó la salida de la iglesia. La partida, y profetizó la entrada de la iglesia a la Gloria.  Esto es 

serio bendecido Pueblo. 

Entonces escúchenme ahora, hay muchas garantías que las profecías que yo he dado se han cumplido. 

Quiero darte unas pocas para que la mantengas y te la lleves a casa.  Para que tú le digas a las personas 

de tu país. Lo que he dicho en televisión por esta lengua tienen que cumplirse.   

 Vamos a empezar en 1 de Tesalonicenses 4 versículo 13 para contextualizar y   dice: 

1 Tesalonicenses 4:13-14 (RVR) 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.  

Esto es serio ÉL está diciendo que la esperanza de los cristianos, la esperanza de la Iglesia es la muerte 

y la resurrección de CRISTO. La fundación de nuestras vidas, y la distinción entre nosotros y el mundo 

es la Muerte y la Resurrección de JESUS. ÉL está diciendo, la diferencia entre nosotros y el mundo 

es La Resurrección y la Sangre de JESÚS. 

La muerte es dormir, cuando la gente duerme que hace se levanta, ellos se levantarán, la muerte no es 

el final. Usted debe preparar a la iglesia, que cuando usted muere de acuerdo a hebreos 9:27 la muerte 
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es una puerta a la eternidad, una puerta para el juicio de DIOS y es una puerta para dar cuentas. 

Entonces DIOS prepara a la Iglesia, de la vida después de esta vida, porque usted ha escuchado que EL 

SEÑOR ha hablado conmigo acerca del Rapto, acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS, acerca del 

arrebatamiento de la Iglesia, la confiscación de la iglesia. Por lo tanto, en el versículo de 1Tesalonicenses 

4:13 y 14 dice que usted no debe enfocarse en estas cosas más. Porque esta vida es temporal.   

Aunque ustedes viven en países sofisticados como Italia, donde tienen los mejores hospitales las mejores 

cosas, pero dice que esta vida pronto se va a finalizar. Entonces todos tenemos que morir y ÉL está 

diciendo aquí.   

Versículo 15: Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos 

quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.” 

➢ Allí está hablando del Rapto de la Iglesia.   

ÉL dice que hay una garantía, que mi profecía se cumplirá, que si hay algo para que te lleves a su casa, 

es la profecía que yo te di de LA VENIDA DEL MESÍAS. Debe cumplirse. ¿Porqué? porque ÉL está 

diciendo que la promesa del Rapto es de acuerdo a las palabras DEL SEÑOR. EL SEÑOR está diciendo 

para que entiendan muy bien, que la autoridad y la naturaleza de las palabras DEL SEÑOR. Por las 

palabras DEL SEÑOR, yo dije que cuando  caminara en Merengay 6,  iba a caminar y que no iba a orar, 

solamente iba a caminar en EL SEÑOR e iba a haber un tsunami nuclear de Sanidad. 

Y usted lo vio EL SEÑOR ni siquiera me permitió orar para nada. Y yo traté de arrodillarme y empezaron 

a gritar hay un lisiado aquí, otro por allí, para que se cumplieran las palabras DEL SEÑOR DIOS.  

Ahora escucha esto. ÉL dice que El Rapto no es de acuerdo a la palabra de un hombre es de acuerdo 

a las palabras de DIOS. Nosotros sabemos muy bien.  Que desde el principio el mundo fue hecho bajo 

la autoridad de la Palabra de DIOS, EL SEÑOR dijo:  que no había cielo y ni había tierra. Pero cuando 

EL SEÑOR pronunció con sus palabras de autoridad, diciendo   que haya cielo y tierra.  Y hoy por la 

autoridad de la palabra de DIOS, hay cielo y tierra.  Y usted sabe muy bien de la naturaleza, de la 

autoridad de la Palabra de DIOS, cuando creó al hombre y dijo:  creemos al hombre, y ahora mismo 

puedo ver y ver que tú eres italiano, puedo ver a Wandera, personas de Italia y puedo ver a sus 

excelencias y puedo ver personas.   De acuerdo a las palabras de DIOS usted existe ahora, de lo contrario 

no seríamos nada. La profecía que les di debe, debe, debe cumplirse. Porque es de acuerdo a las 

palabras de DIOS, ÉL me dio la visión yo las he compartido con ustedes.  

DIOS en sus propias palabras ÉL prometió que ÉL iba a traer AL CORDERO DE DIOS y que EL 

CORDERO DE DIOS iba a venir e iba a morir por los pecados de la humanidad.  En Isaías 53 habla de 

eso.  Y esas palabras se cumplieron.  EL MESÍAS VINO, murió, y resucitó cómo fue prometido.  Hay 

muchas generaciones que no ve LA VENIDA DEL MESÍAS, Hebreos 11, versículo 35: 

Hebreos 11:35 (RVR) Las mujeres recibieron sus muertos mediante resurrección; más otros fueron 

atormentados, no aceptando el rescate, a fin de obtener mejor resurrección. 

➢ Diciendo que tendrán mejores resurrecciones, en ese tiempo EL MESÍAS no había llegado, pero 

de acuerdo a las palabras del propio SEÑOR DIOS y ÉL estaba prometiendo aquí, para los santos 

del antiguo testamento   que EL MESÍAS vendría y que EL MESÍAS tenía que morir en la cruz que 

cuando ÉL moría, ÉL tenía que resucitar y que incluso iba a tener una mejor resurrección.  
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En otras palabras, no como la resurrección de Lázaro, la resurrección por la cual cuando resucitarías no 

ibas a morir otra vez. La Gloriosa Resurrección de JESÚS esto es de acuerdo con las palabras del   

MISMO DIOS, entonces escuchen lo que está diciendo que todavía no ha terminado, no todavía. ¡Ay! 

Que cuando escucharon que ÉL venía mediante la naturaleza de la autoridad de sus propias palabras. 

Que las palabras de DIOS deben, debe cumplirse.  Siempre tienen que cumplirse, a causa de eso, ellos 

han rechazado ser liberados continúan diciendo tortúrenme y mátenme, ellos aceptaron ser torturados 

por la fe.  

Cuanto más ustedes que han visto LA VENIDA DE CRISTO y morir en la Cruz y Resucitó y ahora 

va a venir. Y los lisiados están caminado, los ciegos ven, la lluvia está aquí y la Nube está aquí, 

Cuanto más esta generación ahora debería creer, confiar, depender y confiar en las propias 

palabras DEL SEÑOR. 

Y dice que en el viejo testamento, iban a venir otras clases de torturas y que ellos rehusaron ser liberados, 

porque sabían que había una mejor resurrección y que como había una mejor resurrección, y que era de 

otro mundo para la Glorificación. Y el viejo testamento dice; que cuando escucharon a los profetas, ellos 

solos escucharon y creyeron y estaban dispuestos a ser asesinados por eso. 

Ellos ya estaban listos para morir por ÉL. Y ellos no están esperando el calvario para morir, cuanto más 

esta generación porque lo que ÉL está diciendo que hubo   muchas torturas y rechazaron ser liberados, 

porque ellos querían ganar una mejor Resurrección.  

 Muchos de ellos fueron torturados, incluso Pedro lo pusieron boca abajo en la cruz, a otros lo cortaron 

con espadas. Fueron muertos por espadas, fueron perseguidos, destituidos, ellos no obedeciendo al 

mundo. Ellos caminaron intensamente, atravesando muros y montes, viviendo en tiendas, cuevas y 

huecos en el suelo. Esto es serio. 

Lo que está diciendo, aquí Profesor Amish, que esta gente no vio a JESÚS viniendo, ni muriendo en la 

Cruz, para nada. Ellos estaban estrictamente obedeciendo la naturaleza de la Palabra misma de DIOS, 

que esto se debe cumplir, porque de acuerdo a eso, ellos dejaron que sus vidas fueron asesinadas, mi 

SEÑOR, ellos estaban dispuesto a dejarse asesinar, sin ni siquiera ver a JESÚS VENIR.   

Ellos sabían que ÉL iba a venir y le creyeron y se dejaron asesinar por eso. Cuánto más usted, esta 

generación. Que CRISTO ya vino y murió por ti en el Calvario y de hecho trajo mejor Resurrección 

y trajo Glorificación y está diciendo que al traer esa Resurrección que eso también continúa. Con sus 

propias palabras describe el día que yo estoy anunciando aquí, las palabras de JESUS MISMO, lo llama 

que viene como ladrón, lo llama que viene e interrumpe en su casa, lo llaman como LA VENIDA DEL 

HIJO DEL HOMBRE, lo llaman LA VENIDA DEL SEÑOR, lo llaman el día que EL SEÑOR VIENE A 

JUZGAR.  EL SEÑOR mismo, EL SEÑOR con sus propias palabras. EL SEÑOR que ya ha caminado en 

este mundo aquí. EL QUE TIENE LA AUTORIDAD EN SUS PALABRAS y ha descrito que ese día viene. 

Cuanto más usted que cree y debe estar listo para dar su vida para la Venida del MESÍAS para mejor 

RESURRECCIÓN, para la GLORIFICACIÓN que yo he visto. 

Déjenme ir más profundo ahora de acuerdo a las palabras DEL SEÑOR, mira lo que hizo, únicamente 

mencionando que LA VENIDA DEL HIJO en ese día. En el libro de Mateo 25, en Mateo 22 y muchas 

otras escrituras, pero EL SEÑOR mismo, usando las mismas palabras DEL SEÑOR, porque quiere 

preparar a la iglesia para ese día. ÉL está diciendo esto de esa manera, es como usted se prepara es 

que hay hombres haciendo casas sobre la roca y ya están tomando toda su sabiduría para hacerlo. EL 

SEÑOR está preparando a la iglesia, cuanto más debemos creerle.  
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Ustedes conocen la palabra pagano. Los paganos, ÉL está diciendo, que había un faraón pagano en 

Egipto. Que cuando las palabras de DIOS vinieron y dio la profecía a través de José y entonces dijo que 

había que reservar esa siembra y porque iba a haber siete años de abundancia y siete años de hambruna, 

el rey pagano, creyó en las palabras DEL SEÑOR y entonces la evidencia de esa creencia, mira lo que 

ÉL hizo, el comportamiento, la conducta del rey cuando él escuchó esas palabras de DIOS su 

comportamiento cambió.  

Y ÉL empezó a movilizar a los egipcios y empezaron a acaparar el grano y él dijo empiece a organizar a 

la tierra y empiecen a guardar y lo salvó para ellos. Cuanto más en la iglesia que EL ESPÍRITU SANTO 

ha venido a usted y que alguien ha venido a caminar y levanta los sordos, los ciegos los mudos, los 

lisiados les muestra la nube y les está anunciando que EL MESÍAS VIENE.   

Las palabras de autoridad de DIOS, debe cumplirse. La profecía que yo les di aquí ayer, acerca de LA 

VENIDA DEL MESÍAS, tomando la iglesia Santa, debe cumplirse. Eso es una garantía, que esto va a 

suceder. Déjame redondear aquí rápidamente.  

1) Porque EL SEÑOR es justo y fiel; El Rapto debe suceder. Porque si usted lee el libro de Génesis 18-

25 que EL SEÑOR va a tomar. Y a lo justo y va a ser una recolecta va a coger la hierba buena y la 

hierba mala las va a tirar. Está diciendo mi palabra debe cumplirse porque DIOS es un DIOS fiel y 

justo. Entonces tú puedes ir a la casa y decirles estas palabras por que se van a cumplir. Porque 

gracias a que DIOS es Fiel y Justo. Y ÉL te convence y te va a rescatar antes, Y ÉL te va a llevar para 

allá, porque va a ser algo aquí y va a juzgar a la tierra.   

2)  Número dos:  Por causa de la fidelidad de Dios. Porque DIOS dice que ama a su Iglesia. 

Leeremos la escritura de Isaías 26:19-21 de acuerdo a la fidelidad de DIOS amado pueblo. 

Isaías 26:19-21 (RVR) 19Tus muertos vivirán; sus cadáveres resucitarán. ¡Despertad y cantad, 

moradores del polvo! porque tu rocío es cual rocío de hortalizas, y la tierra dará sus muertos.  20 Anda, 

pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra tras ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, en 

tanto que pasa la indignación. 21 Porque he aquí que Jehová sale de su lugar para castigar al morador 

de la tierra por su maldad contra él; y la tierra descubrirá la sangre derramada sobre ella, y no encubrirá 

ya más a sus muertos.  

➢ Es para que se den cuenta cuán fiel es nuestro SEÑOR amado pueblo.   

3) Número tres, porque mi palabra tiene que cumplirse y El Rapto tiene que cumplirse, es porque, la 

naturaleza de LA MUERTE fue crucificada en la Cruz, y fue una muerte brutal y fue de una manera severa, 

públicamente y hubo mucho ruido hasta que ÉL salió y esperó por su Reino.  

 Ahora esto es cierto, que cuando El Rapto ocurra, la única cosa para satisfacer esa rabia y ese dolor 

cuando JESÚS fue torturado, tiene que ser algo dramático, para que la gente vaya físicamente al cielo, 

para satisfacer el triunfo de la Cruz y para que se vean el Triunfo de la Cruz. Y ÉL va a venir.  

Y si miras las iglesias de estas naciones, la iglesia, eclesia significa apartado del mundo, separado del 

mundo para los propósitos de DIOS, significando que este mundo no es tu casa. La Iglesia no pertenece 

a ese lugar. Un día que usted sabe que la Iglesia va a estar en el Reino de DIOS. Por lo tanto, usted debe 

prepararse sin demora porque mi profecía se debe cumplir. 

Yo fui a Haití y di la profecía enero 12 del 2010 se cumplió. (Video 3:09:39) Escucha esto de acuerdo con 

las palabras DEL SEÑOR DIOS. La autoridad de DIOS de la Palabra de DIOS prometiendo que EL 
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MESÍAS está viniendo y va a suceder. Y usted también debe saber que necesitamos caminar sobre la 

línea profética de DIOS. Necesitamos poner a correr el reloj ahora por que el Anticristo debe venir que 

Israel tiene que ser restaurado y EL REY tiene que venir a Reinar.  

EL SEÑOR prometió a JESÚS que el Reinado del milenio y que le iba a dar un Reino sobre todo el 

mundo. Eso se debe cumplir. Para hacer progreso en la línea profética de tiempo de DIOS. Sí la Biblia 

prometió que yo iba a volver y yo volví y estás cosas están hechas en la Biblia.  

Y cuanto más ahora que el Rapto se ha hablado que tiene que cumplirse. Yo te di la profecía sobre la 

guerra nuclear que viene hacia Europa. La guerra nuclear que viene a Europa. Rusia va a lanzar la 

primera bomba. Y cuando ustedes ven y están dándose cuenta que están hostigando por una guerra 

nuclear y mis palabras se van a cumplir  

Voy a terminar diciendo esto: Bendecido pueblo, que cuando yo di la profecía, cuando dije que vi una un 

terremoto demoliendo a Washington D.C.  Vi que el Capitolio fue partido en dos, y vi el monumento de 

Washington colapsando de un lado para el otro. Mire   la Casa Blanca que brincaba arriba, abajo, arriba, 

abajo. Y que agua venía e inundaba La Casa Blanca. Y EL SEÑOR me llevó, ahí y ustedes saben que 

yo estoy en el cuerpo glorioso. Había una habitación que estaba llena de agua, inundada de agua y tenía 

mucho problema para sacar esa agua de la Casa Blanca. Esto fue muy poderoso. ÉL está diciendo que 

esto no es falsa alarma. 

Cuando di la profecía de la guerra nuclear viniendo a Europa, primero le cae a Francia y luego responde 

al Reino Unido. Eso no es una falsa alarma. Yo he hecho búsqueda donde dice que cuántas veces se ha 

amenazado sobre una guerra nuclear, estaban ahí, pero algunas de ellas fueron falsas alarmas. 

Por ejemplo, recientemente en Hawaii, usted puede leerlo, creo que fue en 2018, decía que venía un 

misil nuclear que venía sobre ellos y que todo lo que venía iba a caer, iba a hacer un gran hueco. Y 

después de 38 minutos dijeron, no se preocupen eso fue una falsa alarma. Esto no es una falsa Alarma. 

esto es una garantía bajo las palabras de DIOS, la autoridad de la Palabra de DIOS EL CREADOR del 

Cielo, y la tierra.  Y ahora usted está aquí en la tierra.  

Tú fuiste crecido en la tierra, todos los que vemos están en la tierra, esto también tiene una garantía han 

visto las muchas veces que EL SEÑOR me ha hablado. Acerca del Rapto. La razón por la que le dieron 

al rey el sueño, es por EL  DIOS del cielo. ÉL había decidido ese evento. Entonces tenía que tomar lugar, 

bendecido pueblo.  

Enoc fue Raptado y entonces JESÚS fue raptado. Hay una alta frecuencia que va al cielo, pero Enoc fue 

raptado, JESÚS fue raptado, a un punto Pablo fue raptado, usted lo puede leer. Este es su tiempo, este 

tiempo alrededor es para la Iglesia, prepara el camino EL MESÍAS VIENE.  

DIOS TODOPODEROSO, que ha prometido la gloria del cielo.  Para terminar, ÉL dice: Corre y ve y diles 

que cuando El Rapto tenga lugar van a tener cuerpos gloriosos como el mío. Y la escritura que describe 

eso está en: 

Filipenses 3:20 (RVR) Es escritura dice: Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también 

esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo. 

➢ Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, dice de 

donde también esperamos al Salvador, porque esperamos que cuando el venga EL SALVADOR, 

viene la ira también.  
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Porque dice que también debes prepararte para salir con la iglesia. Porque El Rapto viene a sacar a la 

Iglesia de la ira venidera. La cual yo he visto y yo mismo he estado envuelto en la tribulación, yo ya 

hablado con ÉL. ¿Por qué esperamos? Porque ÉL nos ha prometido El Reino Glorioso, ÉL nos ha 

prometido el nuevo cielo, nueva tierra y la Nueva Jerusalén.  

ÉL nos ha prometido, tronos y reinos, bendecido pueblo mis palabras tienen que cumplirse ¿por qué? 

Porque son las palabras de DIOS mismo. Cuando yo te di la profecía de coronavirus, y la enfermedad 

tomó todo el mundo y cerró a todo el mundo con eso. Y tenía que cumplirse. y cuando, di la profecía de 

la coalición de las estrellas de neutrones en el cielo allí, donde nadie lo podía alcanzar (Video 3:23:00). 

Estas se cumplieron de acuerdo a LAS PALABRAS DE DIOS MISMO, todas estas profecías y las 

profecías de la visitación esas apuntan a la Mega Profecía que es LA VENIDA DEL MESÍAS, preparen el 

camino yo he visto AL REY VENIR. Gracias.  

Gracias SEÑOR con esta canción yo estoy chequeando todo acerca de esta ciudad. Misión cumplida, la 

misión fue exitosamente y totalmente cumplida y ahora me puedo ir a otro país a otra ciudad y en los 

próximos cuatro días nos vamos para Venezuela y San Pablo. 

Vamos a adorar AL SEÑOR antes de cerrar. PODEROSO PADRE, PODEROSO, tengo que arrodillarme 

ante EL SEÑOR. ¡Aleluya, aleluya, aleluya!  

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

Repita después de mí todos levanten sus manos, 

PODEROSO SEÑOR JESÚS. Yo me arrepiento esta noche y me aparto del pecado y te recibo mi SEÑOR 

JESÚS, como mi SEÑOR y mi SALVADOR. Y yo he escuchado hoy que tu palabra nunca falla y que EL 

MESÍAS tiene que volver y tomar la Iglesia. SEÑOR empodérame para que yo pueda alcanzar a la gente 

de mi país y para preparar mi nación, para la Gloria que VIENE DEL MESÍAS. EN EL PODEROSO 

NOMBRE JESÚS yo soy nacido de nuevo. ¡Aleluya! 

 

ENSEÑANZA 

 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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